

Zeitschrift: BKGV-Information

Herausgeber: Berner Kantonalgesangverband

Band: - (1991)

Heft: 15

Rubrik: Sängerverband Thierstein-Laufental : Delegiertenversammlung 1990 im Hotel Storchen in Grellingen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

allem die Begeisterung eines jeden einzelnen und konnte sich am Resultat freuen. Anneliese Born, die Dirigentin wusste gut, wie sie die Chormitglieder zu nehmen hatte. Erst recht kam die gute Zusammenarbeit nach der Aufführung zur Geltung, jedes half mit, sei es als Bedienung oder Köchin/ Koch. Man konnte als Guest der beiden Chöre vom Anfang bis zum Schluss geniessen, wohl wissend, dass hinter den Kulissen viele Schweißtropfen flossen. Vielen Dank allen Helferinnen und Helfern. Wir hoffen sehr, ein solches Beispiel werde weitere Chöre zur Zusammenarbeit anspornen.

Etwas in dieser Art steht für unser Sängertreffen am 16.6.1991 in Schlosswil auf dem Programm. Der Veteranenchor Aaretal-Worb und der Kinderchor des Amtsgesangverbandes wollen gemeinsam auftreten. Ob das wohl gut geht? Dafür garantieren uns die beiden Chorleiter, Kristin Arnold, Kinderchor und René Ruch, Veteranenchor. Wir freuen uns darauf.

Für den Vorstand des AGV Konolfingen, Berti Krebs

Sängerverband Thierstein-Laufental

Delegiertenversammlung 1990 im Hotel Storchen in Grellingen

59 Personen konnte Verbandspräsident Willi Bloch als Vereinsdelegierte, Verbandsehrenmitglieder, Vertreter der Behörde und Delegationen von befreundeten Musik-, Turner- und Sängerverbänden willkommen heissen.

Mit zwei Liedern eröffnete der Männerchor Grellingen unter der Leitung von Rosmarie Schilling-Muriset die Versammlung.

Aus der Traktandenliste

Nach der Wahl der Stimmenzähler konnten die Geschäfte nach der Traktandenliste abgewickelt werden. Protokoll der letztjährigen Versammlung, Jahresbericht des Präsidenten, Kassabericht und Revisorenbericht wurden mit Applaus genehmigt und verdankt.

Tätigkeitsbericht 1991

25. März 1991	Präsidenten- und Dirigentenkonferenz
25./26. Mai 1991	Schweiz. Gesangfest im Raume Luzern
1. September 1991	54. Verbandsgesangfest in Grellingen
24. September 1991	Präsidenten- und Dirigentenkonferenz
8. November 1991	Delegiertenversammlung in Meltingen
13. September 1992	55. Verbandsgesangfest in Meltingen

Durch die Abstimmung wurde bestimmt, dass der nächste Sängertag mit Experten durchgeführt wird. Der Jahresbeitrag wird auf Fr. 3.-- pro Mitglied belassen. Ehrend gedachte die Versammlung der im Berichtsjahr ver-

storbenen Sängerin und Sänger. Da keine Demission eingegangen ist, mussten keine Wahlen vorgenommen werden. Nach eingehender Diskussion und Abstimmung wurde der Vorstand damit beauftragt, die Anschaffung einer Verbandsfahne in die Wege zu leiten. Zu Verbandsehren kommen in diesem Jahr für 50 Jahre aktive Sängertätigkeit Jeger Hugo und Jeger Robert, beide vom Männerchor Meltingen und vom Verbandsvorstand wurde Schöni Beat zur Verleihung der Ehrenmitgliedschaft vorgeschlagen. Mit Applaus wurden alle drei Sänger in den Stand der Verbandsehrenmitglieder erhoben. Mit dem Lied "Bacchus" schlossen die Anwesenden den geschäftlichen Teil der Delegiertenversammlung ab und konnten zum anschliessenden gemütlichen Teil übergehen. An dieser Stelle sei der Einwohnergemeinde Grellingen, vertreten durch Frau Meier, Gemeinderätin, für den "Café avec" nochmals herzlich gedankt.

Schöni Beat, Breitenbach

Seeländischer Sängerverband

Abgeordnetenversammlung in Studen

Der Gemischte Chor Studen eröffnete die Versammlung mit einem Lied und sang zur Totenehrung "Der Herr ist mein Hirt". Gemeindepräsident Toni Wenger und Burgerratsrpäresident Samuel Kunz stellten den Abgeordneten den Ort Studen vor. Präsident Werner Suter konnte von den 45 angeschlossenen Vereinen deren 38 Vertreter begrüssen. Im Jahresbericht standen der in jeder Beziehung erfolgreiche und gut organisierte Sängertag in Ins und der von 200 Sängerinnen und Sängern besuchte Stimmbildungskurs von Fred Gruber im Vordergrund. Die Verbandsrechnung und die Festabrechnung vom Sängertag wurden ohne grosse Diskussionen genehmigt. Neu in den Vorstand wurden Brigitte Hofer und Hugo Schärer gewählt. Max Kull wird neues Mitglied der Musikkommission. Trudi Meyer, Emil Schwab und Georg Bircher wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Das Jahresprogramm 1991 steht ganz im Zeichen des Schweizerischen Gesangfestes im Raume Luzern, weshalb im Seeland kein Anlass durchgeführt wird. Der Sängertag 1992 wird in Täuffelen/Gerolfingen durchgeführt und für 1993 hat sich Grossaffoltern zur Verfügung gestellt. Ein Kredit für eine neue Fahne wurde gesprochen. Die Einweihung soll 1992 stattfinden. Emil Schwab überbrachte zum letzten Mal als Vorstandsmitglied die Grüsse des BKGV. Mit dem Lied "Hab oft im Kreise der Lieben" wurde die Abgeordnetenversammlung beendet.

Emil Schwab, Ins